

Einmal Gold- und zweimal Bronzeplatz für Residenzpaare

Dirk Pape und Martina Glosemeyer vom Tanzsportverein „Die Residenz Münster“ waren am letzten Wochenende gleich bei zwei Turnieren und in zwei unterschiedlichen Disziplinen erfolgreich unterwegs. Bei der Stadtmeisterschaft in Rheindahlen standen sie in der Sen. II A von 9 Paaren ganz oben auf dem Siegertreppchen. Kurz davor ertanzten sie sich in Remscheid von 5 Paaren den 3. Platz in der Sen. I D Latein.

Beim TSC Grün-Weiß Aquisgrana Aachen qualifizierten sich unsere Youngsters **David und Elisabeth** in der Kinder I Latein von 7 Paaren zunächst für das Finale. Am Ende ertanzten sie sich den 3. Platz.

Elisabeth Striegan-Böhm

2012-03-25